
                     
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 2024 des Fanclub

Münsterland Fohlen '95

Greven Gaststätte Josefsklause
Sonntag 17. November 2024
Beginn: 11.15 Uhr
Protokollführer: Christian Mais
Versammlungsleiter: Andreas Determann
1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung durch den Vorsitzenden Andreas Determann
Ausgabe der Anwesenheitsliste. 18 stimmberechtigte Mitglieder sind anwesend.
Verlesung der Tagesordnungspunkte lt. Tagesordnung.
2. Bericht des 1. Vorsitzenden Andreas Determann mit Rückblick auf die Fanclub Feste und Touren zu
Spielen.
3. Bericht der Kassiererin Sabine Mais mit Bekanntgabe des aktuellen Kassenbestands.
Die Kasse wurde ordnungsgemäß geprüft. Kassenprüfer waren Jürgen Lammers und Andreas Peters
Einstimmige Entlastung des Vorstands durch die anwesenden Mitglieder durch Handzeichen.
4. Wahlen:
Erster Vorsitzender: Andreas Determann (Wiederwahl 17 Stimmen 1. Enthaltung) für 1. Jahr dann 
Beisitzer
Zweiter Vorsitzender: Peter Ahlert (Wiederwahl 16 Stimmen 2. Enthaltungen)
Kassiererin: Sabine Mais (Wiederwahl einstimmig)
Webmaster und Schriftführer: Christian Mais (Wiederwahl einstimmig)
Beisitzer:
Julia Brockmann: (Wiederwahl einstimmig)
Stefanie Mais: ( Wiederwahl einstimmig)
Andreas Peters (Handzeichen einstimmig) für 1. Jahr dann 1. Vorsitzender
Kassenprüfer: Matthias Schlautmann (einstimmig)
                       Thorsten Schlusche (einstimmig)
5. Bekanntgabe der Beschlüsse durch den 1. Vorsitzenden. Alle Gewählten nehmen die Wahl an
6. Verschiedenes:
Unter dem Punkt Verschiedenes, gab es nun Vorschläge für eventuelle Änderungen zu machen. Dabei ging es 
um die Art der Tourenplanung ins Stadion. Das gemeinsame Sehen der Spiele in der Josefsklause und vor 
Allem um die Planung zum 30. Fanclub Bestehens 2025.
Martin schlägt vor eine Tour zum Borussia Park zu planen. Mit eventuellen Besichtigungen usw.
Dixi schlägt eine Tour zum Feiern vor. Zum Beispiel Beverland, Golfen oder Ähnliches.
Vom Vorstand kommt der Vorschlag erneut in der Ems Sport Arena zu feiern.Mit Aktivitäten die dort 
angeboten werden. Außerdem sollen eventuell ehemalige Mitglieder eingeladen werden.
Terminvorschläge wurden gemacht, aber noch nicht festgelegt.
Zu allen Themen, wurden konstruktive Vorschläge und Anregungen gemacht. Die genaue Planung 
muss natürlich noch verfolgt werden. 
Der Vorsitzende bedankt sich und schließt die Versammlung um 13.30 Uhr


	

